

Supone un aumento del 41 por ciento con respecto al mismo período del año pasado

## **EUROPAC OBTIENE UN RESULTADO NETO CONSOLIDADO DE 1.683 MILLONES DE PESETAS EN TERCER TRIMESTRE DE 2001**

- La facturación de Grupo Europac alcanzó los 21.559,5 millones de pesetas (129,575 millones de euros), un 9 por ciento más que en el mismo período de 2000

Madrid, 14 de noviembre de 2001.- Papeles y Cartones de Europa, S.A., (EUROPAC), compañía dedicada a la fabricación de cartón ondulado, ha obtenido un resultado neto consolidado de 1.683,16 millones de pesetas (10,116 millones de euros) en los primeros nueve meses del año, lo que supone un incremento del 41 por ciento con respecto al mismo período del año pasado.

En ese mismo período, la facturación de **EUROPAC** alcanzó los 21.559,5 millones de pesetas (129,575 millones de euros), un 9 por ciento más que en el mismo período de 2000.

El comportamiento bursátil del valor durante los primeros meses del año 2001 ha supuesto una revalorización superior al 50%, lo que le sitúa en el ranking de los diez valores con mejor actuación del mercado continuo en la bolsa española. Por otra parte, el Consejo de Administración de **EUROPAC** acordó un reparto de dividendos a cuenta de resultados del ejercicio 2001, que ha sido hecho efectivo durante la primera semana de noviembre. De acuerdo con los resultados previstos por la compañía, el PER estimado estará en torno al 3,5 / 4.

La compañía estima que los resultados del ejercicio 2001 serán sensiblemente superiores a los del año anterior. En cuanto a las inversiones industriales realizadas por **EUROPAC**, estarán próximas a los 3.000 millones de pesetas (18 millones de euros) al cierre del año.

Para José Miguel Isidro, presidente de **EUROPAC**, *"Los favorables resultados obtenidos hasta el momento refrendan la política de integración y adquisiciones que estamos llevando a cabo en los tres últimos años, prácticamente desde el momento en que Europac salió a Bolsa. Por este motivo, esta estrategia seguida por la compañía de crecimiento constante se mantendrá como objetivo prioritario dentro de la política a largo plazo de la sociedad."*